

Sehr geehrtes Team, lieber Interessent,

schön, dass Sie sich die Zeit nehmen damit wir die Gelegenheit erhalten, Ihnen hier unser geplantes **Projekt** vorzustellen.



Geplant ist es im Februar **2018** vom Monschauer Marktplatz (Nordrhein Westfalen) bis ans andere Ende der Welt, nach Singapur in Südostasien zu radeln. Über 18.000 Kilometer durch über 18 Länder sind dabei angestrebt.

Dabei ist der Weg das Ziel! Neben kulturellen und landschaftlichen Aspekten, sind uns vor allem die Begegnungen mit den Menschen unterschiedlichster Länder von wichtiger Bedeutung.

Anhand der Projektmappe können Sie sich die Details sowie die grobe Route ansehen. Von der Idee bis hin zur Durchführung ist es auch für uns ein weiter Weg und wir hoffen über genau diesen Weg Ihr Interesse zu erwecken, um Sie mit diesem Projekt als Partner teilhaben zu lassen.

Es bedarf neben Planung und Organisation eben Ihrer Unterstützung um dieses Vorhaben zu verwirklichen, getreu dem Motto "Gemeinsam stark".

Mit dem Partner Amnesty International, der international weltweit größten Bewegung, die für die Menschenrechte eintritt und mit der Aktion "Amnesty in Bewegung" möchten wir Sie mit auf unsere Reise nehmen und Sie gerne als einer unserer Partner nennen dürfen!

Derzeit beträgt der Partnerbeitrag des Projektes **880,00** Euro, wovon 50% in die Aktion von Amnesty International fließen und 50% in unsere Ausrüstung. Im Falle eines möglichen Sponsorings, werden wir Sie auf unserer Internetseite publizieren sowie Ihr Firmenlogo in unsere Banner einfügen.

Gerne sind wir auch bereit Ihre Wünsche oder Anregungen mit einfließen zu lassen.

In diesem Sinne im voraus besten Dank und alles Gute!

Marcel Muß

Christina Wilden